



sigue los



elmundo-lacronica.com

60 segundos Inicio Humor Callejero Servicios Gráficos Charlas Tienda Calendario Loterías Clasificados

SENDAS DE CASTILLA Y LEÓN

Martes, 21 de Noviembre de 2006

león

HACIENDA

- Portada
- Opinión
- León
- Comarcas
- El Bierzo
- Deportes
- Cultura
- Castilla y León



ÚLTIMA HORA

- España
- Internacional
- Sociedad
- Economía
- Deportes
- Cultura
- Cine
- Ciencia/Ecología
- Tecnología
- 60 segundos
- Especiales
- EDICIÓN LOCAL
- Madrid
- Catalunya
- Baleares

SERVICIOS

- El Tiempo
- Televisión
- Callejero
- Pág. blancas
- Pág. amarillas
- Diccionarios
- Horóscopo
- Traductor
- Barra de navegación

SUPLEMENTOS

- Magazine
- Crónica
- Salud
- El Cultural
- Su vivienda
- Nueva economía
- Expansión & Empleo
- Motor
- Viajes
- Ariadna
- La luna
- Aula
- Campus

COMUNIDAD

- Charlas
- Encuentros
- Foros
- Juegos
- ¿Ligamos?
- Forolibre
- Debates

L.C.

LEÓN.— El Ayuntamiento de León, cuya población supera los 130.000 habitantes, tiene menor autonomía financiera que municipios de 17.000 vecinos como Pájara (Las Palmas) o Silla (Valencia). Así figura en el estudio *La independencia financiera de los ayuntamientos españoles: un análisis comparativo*, coordinado por el catedrático de la Universidad de Málaga Daniel Carrasco Díaz y los profesores de la Universidad de Granada Dionisio Buendía y Andrés Navarro, a través de la base de datos de las corporaciones municipales, Intertell, y publicado por el diario económico La Gaceta.

La lista divulgada la completan 500 municipios de todo el país con mayor autonomía financiera, es decir, el nivel de independencia respecto a las administraciones públicas que conceden transferencias o subvenciones. Ello mide la capacidad de las entidades locales para financiar gastos sin la colaboración de otras administraciones públicas ajenas a las entidades locales.

De este modo, mientras León se encuentra en el puesto número 152 del ranking, con un índice de independencia financiera municipal (IFM) del 1,38, municipios casi diez veces más pequeños como los aludidos Silla y Pájara se sitúan respectivamente en los números 75 y 48 con un índice IFM del 1,28 y del 1,24.

Una de las conclusiones del estudio es que el grado de independencia financiera de las entidades locales es mayor a medida que aumenta la población, algo que tal como se ha señalado no ocurre en el caso de León, Pese a ello, León es la segunda capital de provincia de la Comunidad mejor situada. Por delante, en el puesto 62, se encuentra Burgos. Tras la capital leonesa se encuentran Palencia (puesto 169), Segovia (212), Valladolid (216), Soria (260), Zamora (296) y Salamanca (307). Ávila no figura dentro del ranking de los 500.

En términos generales, los ayuntamientos de hasta 5.000 habitantes tienen una dependencia superior a los de 250.000 como consecuencia de la capacidad recaudatoria de las grandes poblaciones. Por otra parte, los ayuntamientos medianos (de 20.001 a 50.000 habitantes), que no sean capital de provincia, tienen mayor independencia financiera. De hecho el ranking de los 500 municipios de España en mejor posición al respecto está encabezado por Castro Urdiales (Cantabria), que tiene una población de casi 24.000 habitantes. Y hay que llegar hasta el puesto 42 de la lista para encontrar la primera capital de provincia, Gerona.

Por comunidades, los municipios menos dependientes económicamente del resto de administraciones son los de Cantabria seguidos de Cataluña. En el otro extremos se sitúan los de Navarra y el País Vasco.

El estudio también aporta consejos para mejorar la independencia financiera: racionalizar el gasto generado por la prestación de servicios a los ciudadanos, elevar la presión fiscal y la enajenación de activos.

BÚSQUEDAS EN:



otros buscadores

INMOBILIARIAS



OTROS MUNDOS

- elmundodinero
- elmundolibro
- elmundoviajes
- elmundodeporte
- elmundosalud
- elmundovino
- elmundomotor
- Emisión Digital
- Metrópoli
- Navegante
- elmundouniversidad
- mundofree
- elmundo personal
- elmundomóvil
- elmundotienda

ENCUENTROS

- Julián García Sánchez.
- Lou Marinoff.
- Alan Batievsky y Carlos Lanzón.

SOLIDARIDAD

- Más de 100 millones de niños viven en la calle.



- Curso 2006-2007.

navegante

- Denuncia contra el canon digital ante la Comisión Europea.



- Toda la música.

Caja España

MERCADOS

Ibex 35	14227.80	-0.20▼
Madrid	1557.06	0.52▲
Francfort	6452.92	0.01▲
Tokio	15734.14	0.05▲
D. Jones	12316.54	-0.21▼
Londres	6208.50	0.06▲

actualización: 20 minutos

LA VIDA MÁS FÁCIL

- Las mejores ofertas
- Contratos online
- Los mejores seguros
- Subastas inmobiliarias
- Registra tu dominio
- Postgrados

Felicita online

Noticias relacionadas

- **El pago de la deuda a Iberdrola**
- **San Andrés, mejor y Ponferrada, peor**

© [Promociones Periodísticas Leonesas, S.A.](#)

Moisés de León, 49-bajo 24006 León (España)

la-cronica@la-cronica.net

MILENUM
Powered by CROSS MEDIA